



# 北陵だより

北陵中学校通信

令和6年度 3号 令和6年7月19日(木)

## 挑戦することは成長すること

今日で1学期が終了です。生徒の皆さんは授業や行事、部活動などに一生懸命に取り組んでくれました。大きな成果もありましたし、皆さんの確かな成長も実感できました。

4月から新しい学年となり、成功や失敗を繰り返しながら成長している皆さんは謙虚に今後を考えて欲しいと願っています。1学期の締めとしての終業式や三者面談を終えると、多くの生徒が「これからがんばる」と誓ってくれると思います。そういう前向きな姿勢が自分自身の成長につながります。

しかし、その「これから」がいつからなのかは、少し気になります。振り返ってみれば1学期があっという間であったように、これからの時間も大急ぎで過ぎていきます。夏休みも、入ったと同時にカウントダウンが始まっています。「今が大切です」がんばると誓ってくれた皆さんは、どうか「今日から」「今から」すぐに始めてください。計画的で規則的な生活を大切にしてください。何事も一つ一つの積み重ねです。努力は決して自分を裏切りません。

8月29日、充実した時間を過ごし、明るく元気に登校してくれた皆さんに会えることを楽しみにしています。

## 教育相談について

保護者の方々にお知らせをいたしておりました、教育相談（三者面談）を7月23日（火）～26日（金）の期間内に行います。（県体育大会や教職員の研修等で学年や学級によって異なりますので各学級からの文書を今一度、確認ください。）お忙しい中、ご無理をいいますが、お時間に都合をつけていただき、ご協力をお願いいたします。なお、面談の中でいただきましたご意見やご相談は、これからの取組にいかしていきます。

2学期最初の参観日は、10月2日（水）の体育大会となります。どうぞよろしくをお願いいたします。

## 水難事故に注意

今年の夏は高温が続くと予想されており、川遊びをしたい気持ちはよく分かりますが、泳ぎに行く場合は「保護者同伴であること」「他の人に迷惑を掛けないこと」「ゴミ等を散らかさないこと」等、ルールとマナーをしっかりと守ってほしいと思います。

心が痛くなる水難事故が報道されています。川遊びには大きな危険が伴います。友だち同士での遊びは、つい気持ちも高まり羽目を外しがちですが、「これくらいなら」という安易な判断が大変な事態を引き起こします。保護者の皆さんにも、重ねてお子さんへのご指導をお願いします。

## すかがやく明日への人づくり あいさつ 掃除 授業 家庭学習

南国市教育委員会 南国市小中連携学力向上推進委員会

## 夏休みの課題一覧表について

生徒に、「生活の注意」や「課題の一覧」を配布します。必要なことが抜からないようにするためのものです。生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆さんもぜひ目をお通しください。

なお、8月29日（木）の日程や持参物などは各学年から出される「学年だより」や「学級だより」に記載していますのでご確認をお願いいたします。

※教科によってはクロムブックを活用し行う、宿題が出ています。ご家庭にWi-Fi環境の整っていない生徒のみ、学校でクロムブックを使って宿題をすることができるようになりました。

- ・日時 8月6日（火）～8月9日（金）4日間
- ・時間 9：00～12：00この間の時間ならいつでもかまいません。
- ・クロムブックを家で充電して来てください。
- ・教員が自学・自習している様子を見に行きます。

## 地区懇談会への参加ありがとうございました

7月5日（金）、今年度の地区懇談会が行なわれました。多くの保護者・後援会の方々にお集まりいただきました。

懇談会では学校から各学年の生徒の生活や学習について説明があり、保護者の方々や後援会の方々から学校に質問がありました。

懇談会の後は、各地区の後援会理事から後援会の取組みについて説明がありました。今年度より後援会費の集金方法を改め、生徒活動協力金として、無理のない範囲で協力を求めることとなっています。この協力金は北陵中学校の子どもたちの活動や北陵中学校ならではの様々な教育活動に活用させていただいておりますことに心より感謝いたします。

保護者の方々や後援会の方々から出されましたご意見やご要望については現在、学校として対応しております。

- ① 通学路の安全について（旭食品下県道の草を刈って欲しい）  
早急な対応をしていただき、現在、草を引いてくださっています。
- ② クロムブックの活用について（活用時間）  
現在、家庭へ持ち帰っているクロムブックについてはインターネット環境に接続できる時間制限を学校でしております。（22：00まで）22：00以降も勉強をしたいという生徒もいますが、持ち帰り当初は時間制限を設けて無かったことから深夜もしくは朝まで勉強とは別の楽しみに使っている生徒が多かったので時間設定をいたしました。この件については話し合いを行っています。2学期にご報告させていただきます。
- ③ 久保田食品前の点滅信号 久礼田方向からの右折について  
久礼田方向からの右折については禁止をしていません。ただ、台風によるお迎えや修学旅行の出発等で駐車場が混雑する場合は学校から保護者に右折を禁止する連絡をする場合があります。  
【裏面に2学期の行事予定を載せています】